

# *Anuncia Ejército sirio el fin del alto el fuego*

---



La Habana, 19 sep (RHC) El Ejército de Siria anunció este lunes el fin del alto el fuego, para todas las provincias del país, acordado por Estados Unidos y Rusia el 9 de septiembre y que entró en vigor el día 12.

Desde el inicio de la tregua entre el Gobierno sirio y las fuerzas de la oposición, éstos últimos han infringido más de 300 veces el acuerdo y se produjeron más de 200 muertos.

El pacto no incluyó a los grupos terroristas Estado Islámico y Frente al Nusra, contra los cuales continuaron los ataques aéreos e incursiones terrestres.

El pasado sábado 62 soldados del Ejército sirio murieron y otro centenar resultaron heridos a consecuencia de bombardeos de la coalición internacional contra el Estado Islámico liderada por EE.UU., que confundió a las fuerzas gubernamentales con terroristas.



**Radio Habana Cuba**